
Anfrage 
 

des Abgeordneten Tauchner 
 

an Frau Landesrat Mag. Karin Scheele gemäß § 39 Abs. 2 LGO 2001 

 

betreffend: Krankenpflegedienst, Ausbildung 

 

Im Ansatz 09151 des Budgetvoranschlages für das Jahr 2012 sind nur noch 

€ 50.000,-- veranschlagt. Die Zahl der Pflegebedürftigen steigt jedoch ständig und 

auch die  Nachfrage nach Fachpersonal wird immer stärker. 

 

Der Gefertigte stellt deshalb an Frau Landesrat Mag. Karin Scheele folgende 
 

Anfrage: 
 

1. Verfügt das Land Niederösterreich über genügend diplomiertes 

Pflegepersonal? 
 

2. Wenn nein, warum wird die Finanzierung für die Aufschulung so massiv 

minimiert? 
 

3. Was lässt die Verantwortlichen darauf schließen, dass heuer € 100.000,-- 

ausreichen werden, um die Ausbildung von genügend vielen Diplompflegern 

zu gewährleisten? 
 

4. Was lässt die Verantwortlichen darauf schließen, dass im Jahr 2012  

€ 50.000,-- ausreichen werden, um die Ausbildung von genügend vielen 

Diplompflegern zu gewährleisten? 
 

5. Wie viel diesbezügliches Personal wird aus dem Ausland nach NÖ geholt? 
 

6. Wird aus Kostengründen auf weitere Ausbildungsangebote verzichtet? 
 

7. Besteht nicht die Gefahr, dass durch verringerte Ausbildung die Qualität der 

fachlichen Krankenpflege leidet? 
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